

Besserer Fahrplan

Seit 10. Juli verkehrt die Postbuslinie Spittal – Seeboden – Radenthein – Bad Kleinkirchheim in einem dichteren Fahrplan. So fahren Busse montags bis freitags im Stundentakt, samstags, sonntags und feiertags im Zwei-Stunden-Takt. Leider wurde diese Verbesserung in der Öffentlichkeit kaum beworben. Als Interessenvertretung für Fahrgäste von Bahn und Bus appellieren wir an die Gemeinden, ihre Bürger über diese Verbesserung zu informieren, damit das Angebot genutzt wird und nach dem Fahrplanwechsel am 10. Dezember bestehen bleibt.

Dr. Markus Lampersberger,
Obmann „fahrgast kärnten“